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Soraia Faria

Para:
Assunto: RE: Proposta de desclassificação da RAMPA

De: barbara-ourique@sapo.pt <barbara-ourique@sapo.pt>  
Enviada: 23 de abril de 2025 17:27 
Para: Apreciacao Publica <apreciacaopublica@alra.pt> 
Assunto: Proposta de desclassificação da RAMPA 
 
Boa tarde. 
Como cidadã açoriana, e tendo tido contato com a referida proposta, venho dar o meu contributo 
na discussão pública sobre a mesma dizendo que não concordo de forma alguma que essa 
proposta seja aprovada, uma vez que representa um retrocesso de todo um grande trabalho, 
conjunto e responsável, pioneiro e com fundamentação científica, que colocou os Açores na linha 
da frente na defesa e proteção dos oceanos. Trabalho louvável esse que deve sim servir de 
modelo a outras iniciativas a nível mundial e nunca ser posto em causa a nível regional. 
Considero assim que esta proposta vem boicotar todo o avanço alcançado, temendo que a sua 
aprovação passe por uma descredibilização do programa, assim como uma ação irresponsável 
pela parte dos intervenientes que a aprovarem. 
Lamento imenso que a energia gasta nesta discussão, e principalmente na proposta de 
desclassificação que a suscitou, não seja antes utilizada para consolidar e avançar aquilo que é 
tão precioso para nós açorianos, em particular, e para o planeta e sua população em geral. 
A aprovação desta proposta de desclassificação da RAMPA será, a meu ver, um escândalo de 
proporções internacionais, impossíveis de colmatar, uma vez que coloca em causa todo um 
investimento de grandes parceiros, imprescindíveis para a realização de um programa de 
tamanha envergadura. Parceiros esses que só poderão confiar e colaborar com os Açores numa 
posição conjunta e nunca de faltar com a sua parte num compromisso já assumido e divulgado. 
Esperando que o bom senso parlamentar prevaleça, endereço os meus melhores cumprimentos. 
Bárbara Ourique  
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